



## EUROPEAN COURT OF AUDITORS SPECIAL REPORT

# Renewables and rural development: unrealised synergies

There are potential synergies between renewable energy and rural development, but they remain mostly unrealised, according to a new report from the European Court of Auditors.

[Read more >>](#)

## Latest news from the website

---

[Social protection: almost one fifth of GDP >>](#)

---

[Knowledge Centre for Food Fraud and Quality >>](#)

---

[Baltic states against EU sanctions on Poland >>](#)

---

[57 innovative SMEs selected for EIC pilot funding >>](#)

---

[Erasmus+ goes virtual >>](#)

---

[OECD sees stronger world economy, but tensions are rising >>](#)

---

[Key role of education in the inclusion of immigrant students >>](#)

---

[WiFi4EU: registration opens for free Wi-Fi in public spaces >>](#)

---

[Land prices vary considerably between and within Member States >>](#)

---

[Employment grew in 8 out of 10 EU regions >>](#)

---

[Cuts to regional funding will be modest, assures EU budget chief >>](#)

---



#### WHAT'S NEW AT AEIDL?

## Experts and Journalists wanted!

AEIDL is seeking English-speaking nature/environment/climate change experts and journalists to participate in tenders for EU contracts.

[Read more >>](#)

## Other news

---

### EUROPEAN DIALOGUE ON NON-STATE CLIMATE ACTION (BRUSSELS, 23 APRIL)

The **European Economic and Social Committee**, the **European Committee of the Regions** and the **Climate Chance Association** organise an **event** on 23 April to **launch** the **European Dialogue on Non-State Climate Action**. The purpose of this event will be to put forward an **action plan** aiming at assessing, recognising, accelerating and supporting climate actions, as well as improving **governance**. The

event seeks to promote the **common voice of non-state actors**.

[Read more >>](#)

## EUROPEAN SUSTAINABLE DEVELOPMENT WEEK 2018 (30 MAY - 5 JUNE)

The **ESDW** is a **European-wide initiative** to stimulate and make visible **activities, projects and events** that promote sustainable development and the **Sustainable Development Goals (SDGs)**. It takes place **every year from 30 May until 5 June**. **Registration for activities** for the ESDW 2018 is **open** to all forms of government agencies, research centres, educational institutions, museums, foundations, associations, businesses, NGOs, individual citizens, etc.

[Read more >>](#)

## TERRA MADRE SALONE DEL GUSTO (TURIN, 20-24 SEPTEMBER)

Organised by **Slow Food**, the **Region of Piedmont** and the **City of Turin**, **Terra Madre Salone del Gusto**, an event that brings together **7,000 Terra Madre delegates** and **900 exhibitors** from **143 countries**, will be returning to the Italian city of Turin from September 20 to 24, 2018.

[Read more >>](#)

## EU YOUTH STRATEGY: EUROPEAN IMPLEMENTATION ASSESSMENT

This **study**, published by the **European Parliament**, provides an **analysis of the EU Youth Strategy**, an instrument created to facilitate the **coordination of Member States' youth policies**, with the additional possibility of supporting actions taken at the **European level** and managed by the European Commission and other bodies and organisations.

[Read more >>](#)

## ‘STILL ON THE STREETS’: DOCUMENTING THE SITUATION FOR REFUGEES IN PARIS

Large numbers of **displaced people** remain on the **streets of Paris**. In this context, **Refugee Rights Europe** set out to investigate and document the situation. The

research took place from **27 to 30 January 2018**. Over this period, Refugee Rights Europe's researchers conducted **283 surveys** in English, Amharic, Arabic, Pashto, Persian and Tigrinya. The research **findings** are outlined in this **report**.

[Read more >>](#)

### ***AEIDL Flash***

The purpose of our fortnightly electronic newsletter, *AEIDL Flash*, is to draw attention to the news on our website. These news items from different sources are selected for the interest they may have for local development in Europe. If you do not wish to receive it in the future, please send an email to [Jean-Luc Janot](#).



ASSOCIATION EUROPÉENNE POUR L'INFORMATION SUR LE DÉVELOPPEMENT LOCAL asbl

23 MARS / MARCH 2018

[> English version](#)



## **RAPPORT DE LA COUR DES COMPTES EUROPÉENNE**

# **Energies renouvelables et développement rural: des synergies inexploitées**

Selon un nouveau rapport de la Cour des comptes européenne, des synergies entre énergies renouvelables et développement rural sont possibles mais, à ce jour, elles restent pour l'essentiel inexploitées.

[Lire plus >>](#)

## Dernières nouvelles sur le site

---

[Protection sociale: près d'un cinquième du PIB >>](#)

---

[Centre de connaissances sur la fraude et la qualité alimentaires >>](#)

---

[Les pays baltes opposés aux sanctions de l'UE contre la Pologne >>](#)

---

[57 PME innovantes sélectionnées pour un financement du CEI >>](#)

---

[Erasmus+ devient aussi virtuel >>](#)

---

[Economie mondiale: vigueur mais tensions >>](#)

---

[L'éducation, clé pour l'intégration des élèves issus de l'immigration >>](#)

---

[WiFi4EU: Ouverture des inscriptions pour le Wi-Fi public gratuit >>](#)

---

[Le prix des terres varie beaucoup parmi et au sein des États membres >>](#)

---

[L'emploi a augmenté dans 8 régions sur 10 >>](#)

---

[Oettinger promet des coupes minimales dans les fonds de cohésion >>](#)

---



QUOI DE NEUF À L'AEIDL?

## Recherche experts et journalistes

L'AEIDL est à la recherche de journalistes et d'experts anglophones dans les domaines de la nature, de l'environnement et du changement climatique pour participer à des appels d'offres européens.

[Lire plus >>](#)

## Autres nouvelles

---

### [ACTION NON ÉTATIQUE POUR LE CLIMAT \(BRUXELLES, 23 AVRIL\)](#)

Le **Comité économique et social européen**, le **Comité européen des Régions** et l'association **Climate Chance** organisent ce 23 avril à une **rencontre** destinée à lancer le **dialogue européen de l'action non étatique pour le climat**. L'objectif est de proposer un **plan d'action** visant à évaluer, reconnaître, accélérer et soutenir l'action en matière de climat, ainsi qu'à améliorer la **gouvernance** et à faire entendre les **acteurs non étatiques** parlant d'une **seule voix**.

[Lire plus >>](#)

### [SEMAINE EUROPÉENNE DU DÉVELOPPEMENT DURABLE 2018 \(30 MAI - 5 JUIN\)](#)

La **Semaine européenne du développement durable** vise à stimuler et à rendre visibles les **activités**, **projets** et **événements** qui promeuvent le développement durable et les **objectifs du développement durable (ODD)**. Elle a lieu **chaque année du 30 mai au 5 juin**. **L'inscription aux activités 2018 est ouverte** à toutes les formes d'agences gouvernementales, centres de recherche, établissements d'enseignement, musées, fondations, associations, entreprises, ONG, citoyens individuels, etc.

[Lire plus >>](#)

### [TERRA MADRE SALONE DEL GUSTO \(TURIN, 20-24 SEPTEMBRE\)](#)

Organisé par **Slow Food**, la **Région du Piémont** et la **Ville de Turin**, l'évènement **Terra Madre Salone del Gusto** rassemblera **7000 délégués** Terra Madre et **900 exposants** de **143 pays**. Il se déroulera cette année encore à Turin, en Italie, du 20 au 24 septembre 2018.

[Lire plus >>](#)

## STRATÉGIE JEUNESSE DE L'UE: ÉVALUATION DE LA MISE EN ŒUVRE AU NIVEAU EUROPÉEN

Cette **étude** publiée par le **Parlement européen** fournit une **analyse de la Stratégie de l'UE en faveur de la jeunesse**, un instrument créé pour faciliter la **coordination des politiques de jeunesse des États membres** et également de soutenir les actions entreprises et gérées par la **Commission et d'autres institutions européennes**.

[Lire plus >>](#)

## «TOUJOURS DANS LA RUE»: ÉTAT DES LIEUX DE LA SITUATION DES RÉFUGIÉS À PARIS

Un nombre important de **personnes déplacées** sont toujours **forcées de dormir dans les rues de Paris**. Dans ce contexte, **Refugee Rights Europe** a entrepris d'enquêter et de documenter la situation. La **recherche** a eu lieu du **27 au 30 janvier 2018**. Pendant cette période, les chercheurs ont mené **283 enquêtes** en anglais, en amharique, en arabe, en pachto, en persan et en tigrinya. Les **résultats** de la recherche sont décrits dans ce **rapport**.

[Lire plus >>](#)

## «SIGNÉ ZARCO! LE CHRISTOPHE COLOMB PORTUGAIS»

**Jean Lemaitre**, l'un des **fondateurs de l'AEIDL**, nous annonce la **sortie en librairies** (10 mars en Belgique, 15 mars en France) de son **sixième livre**, un roman historique, cette fois: **«Signé Zarco!, le Christophe Colomb portugais»**, aux **Editions Memogrames**. A Cuba, petite bourgade de l'Alentejo, une légende circule selon laquelle Christophe Colomb serait né en cette terre brûlée par le soleil. Un enseignant retraité mène l'enquête.

[Lire plus >>](#)

### **AEIDL Flash**

La fonction de notre lettre électronique bimensuelle AEIDL Flash est d'attirer l'attention sur les nouvelles publiées sur notre site. Ces nouvelles sont sélectionnées à partir de différentes sources, en fonction de l'intérêt qu'elles peuvent présenter pour le développement local en Europe. Si vous ne souhaitez plus recevoir cette publication à l'avenir, il vous suffit d'envoyer un courriel à [Jean-Luc Janot](#).

